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 新型コロナウイルス禍の中、この異例・異常・異質な事態を乗り越えて、部

員それぞれが知性と個性のバランスある成長と文武両道の達成を目指して、“剛

氣果敢” に自らの人生を開拓して欲しいと願っています。 

 さて、私は去る３月末日をもって神奈川大学を定年退職しました。2011年４

月に元部長(現特別顧問)の小松幸円先生から剣道部の後継部長に指名され、爾

後９年間にわたって部長としての職責を遂行してまいりました。この度、若く

て意欲的で誠実な望月耕太先生に次期部長を託し退任することとなりました。 

 長年にわたる剣道部の伝統を貴び、多くの有為な先輩諸賢を尊敬し、そして

何よりも現役の剣道部員一人ひとりを誇りに思っております。 

多くの関係者の皆さんに改めて感謝申し上げ、退任のご挨拶といたします。 

 

２０１１年３月、東日本大震災、４月から剣道部長に就任。文武に励む学生

達を真正面から捉え、指導して頂いたこと心から感謝しております。また、指

導教員についてのご尽力に対し、二重・三重の感謝と申し訳なさで心いっぱい

であります。 

 春、夏の遠征合宿におきましては毎回出席を頂き、有難く思っております。

合宿中は稽古着・袴を身につけられ、学生達の稽古を見つめる姿は正に範士の

如し、私自身、先生が見つめる中で稽古をするのに大きな緊張感を持って行な

った事が今でも思い出しております。いつもブレない学生達に対する心武のお

言葉、ありがとうございました。 

 今後も神奈川大学剣道部を心に留めて頂きながら、新しい分野でのご活躍の

程、秋田の田舎にてお祈りしております。 

神奈川大学体育会剣道部長就任の報を頂き、心安堵しているところでありま

す。神奈川大学の強化指定部になっている剣道部、剣道力を持っている部員が

揃っております。  

厳しい環境の中でありますが、文武両立を成すことが本分であり、その旨、

先生のご指導宜しくお願い致します。どうぞご健康にてお過ごしください！ 

この４月に部長に就任いたしました望月耕太です。９０年近くの歴史がある

剣道部に関わることができ、光栄に感じております。また、私自身剣道は初学

者であるため、新たなことに挑戦し学ばせていただけることを楽しみにしてお

ります。 

現在、大学は新型コロナウイルス感染症拡大を受け、学内施設を使用しての

練習が全くできない状況にあります。部員およびその関係者の皆様には、数あ

る大学の中でこの本学を選んでいただいたにも関わらず、十分な練習環境を提

供できず、心よりお詫び申し上げます。 

先行きの見えない時代ではありますが、学生と共に切磋琢磨し、新たな未来

を切り拓いていくことができるよう日々精進いたしたいと思います。今後とも

よろしくお願い申し上げます。 

前部長・顧問  

照屋 行雄 

剣道部長 

就任あいさつ 

剣道部長 

退任あいさつ 

部 長  

望月 耕太 

照屋行雄先生におかれましては、小松幸円部長（現特別顧問）の後任とし

て２０１１年４月から２０２０年３月までの９年の長きにわたり、剣道部長を

お務めいただき、誠に有り難うございました。 

この間、指導者と学生に、そして何より剣道部に対しまして、大所高所から

の温かいご指導とご支援を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。今後は、

顧問として剣道部を指導していただけますこと、大変、心強く感じております。 

２０２０年度入学の１年生、神奈川大学体育会剣道部への入部、心より歓迎

いたします。入学後に新型コロナウィルス感染拡大により、剣道部活動の全て

が中止となり、非常に残念な事態になっております。 

 

現在、本年４月より新部長として就任いただきました望月耕太先生のご指導

をいただきながら、早期の活動再開に向けて申請手続きを行っているところで

あります。活動再開の暁には、全員で剣の道を修錬し、文武両道で学生生活を

満喫しましょう。部員全員と活動が再開できる日を楽しみにしております。 

元部長・特別顧問  

小松 幸円 

監 督  

伊藤 龍紀 

〝感謝〟 照屋先生 ９年間のご指導にお礼 


